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会員が語る北大阪商工会議所青年部の魅力

⃝会員拡大渉外委員会　河本賢一委員長
　北大阪YEGは、近年、毎年80名
以上の会員拡大を行い、現在300名
を超える単会となりました。
　会員拡大にあたり、新入会員の
皆様はこんな大きな組織で自分に
何が出来るのであろう？そんな期

待や不安と可能性を持って入会されます。そんな新
入会員の皆様に、共に学び共に成長し、人生を拡大
させることが出来るのが北大阪YEGの魅力だと伝
え、活動を行っております。
　会員拡大をする中で、会員拡大の一番の目的は強
い組織の構築ですが、10年後、30年後の未来を見
据えた組織作りを念頭におき、自己成長と自社を発
展させ、そして地域社会の貢献などに役立つ未来の
リーダーを育成し、時代の先導者として成長する場
だと考えております 
　魅力ある会には必ず人は集まります。より多くの
方に北大阪YEGの活動を発信し、多くの方に理解
や賛同をして頂くことが今後の会員拡大に繋がると
感じております。

⃝尾谷景子会員
　私は、入会前は独立したばかりで、
青臭いのですが、夢と希望と大き
な野心の塊ばかり（笑）不安なことだ
らけでした。人脈づくりと自己成長、
そして経営学を学びたい、と思って
入会しました。商工会議所のことは

存じ上げていましたが、男性ばかりの会ではと思い
入会前は不安でした。
　入会当初は何も分からず、ただただ行動あるのみ
と思い、アクティブにオブザーバーとして色々な委
員会の懇親会や例会へ参加しました。その中で、異
業種の青年経済人の方々の人と人との繋がりや深さ
に接することが出来、ありがたいことに、ビジネス
チャンスもありました。そして普段の生活では出会え

ない方々との交流はとても刺激的で、又、自分自身
の仕事に向かうモチベーションを上げる原動力になり
ました。
　既婚者であり、２児の母であり、小さいサロンです
がオーナーである私を成長させて頂いたのは、間違い
なく北大阪商工会議所で出会った素敵な先輩のお陰
だと思っています。家庭、育児、仕事、YEG活動。
すべてバランスよく出来ればなあと、日々悩み、迷い
ながらですが…結果、ケセラセラで！
　いい出会いも、素敵な出会いも全て自分自身の気
持ちや行動、思いによって、未来は変えられる。今
ここで選んだ選択がまた未来を切り拓く、人生は選択
の連続だと思います。
　北大阪商工会議所に入会したことも私にとって未来
を切り拓く人生の選択の一つだと思っています。
　また新たな目標に向かってスタートです！！

⃝神原雅男会員
　私は2016年に北大阪YEGに
入会しました。2011年４月から
2016年３月まで千葉県にある茂原
YEGで活動をしていたこともあり、
故郷に帰ってからも街のために活動
をしたいと考え、幼馴染みが既に

加入していることを知ってスポンサーになってもらい、
入会しました。
　YEG活動を通して率先して街に関わることで、
その街を知り尽くすことが出来ます。私は、街の魅力
を見つけて魅力を創出することで、街が活性化され、
巡り巡って自分のビジネスやプライベートに良い効果
をもたらすと思います。
　北大阪YEGは千葉県下のYEGと違い、会員同士
が大阪らしさである「商い」に対しての意識が非常に高
いと感じました。会員数は約350名ということで、
多くの出会いがあり、ビジネスはもちろんのこと、
プライベートにおいても良い仲間と必ず出会える会
だと思います。
　入会することで必ず持ち帰れるモノがあります。

　加入出来る条件下にある方全員に入会をオススメ
したいと思える会です。

⃝村上智香会員
　私は８年前に起業しました。当時、
経営者の知人は殆どなく、会社経
営についてあまりにも無知だった
私は、非常に不安で、とにかく心
細かったことを覚えています。
　その頃、知人を通じて北大阪YEG

を紹介して頂きました。メンバーには経営者の方が
沢山おられて、色んな事業に参加しながら人間関係も
築くことが出来ると説明をされ、迷うことなく入会
しました。
　入会当時は、とにかくメンバーの顔と名前と仕事
を覚えることに必死でした。入会して２〜３年の間
に徐々に仲の良いメンバーも増え、色んな役割を任
せて頂き、多くの交流と学びがありました。
　私が元々持っていた良くない思考癖が、この頃、
随分修正されたように思います。
　昨年度は近畿ブロックに、今年度は日本YEGに
出向させて頂き、活動の幅を拡げておりますが、そ
の中で特に強く意識するようになったのは、私は北
大阪YEGのメンバーであるということです。今では

北海道から沖縄まで、多くの知り合いが出来、楽しく
交流させて頂いておりますが、この素晴らしい交流
の機会が与えられていることは北大阪YEGの最大
の魅力だと思っています。北大阪YEGに入会して
いなければ、全国各地に知り合いを作ることなど出
来ませんでしたし、ましてや生涯付き合える仲間た
ちとも出会えていなかったかも知れません。大人に
なってから腹を割って話せる仲間を作ることは一般
的には難しいと思いますが、北大阪YEGというと
ころでは、出来てしまうのです。
　私のように、受動的ではなく、積極的に北大阪
YEGに参加することで、より多くの方が仕事と人
生にプラスに作用することを願っています。

⃝入会を考えている方々へ
　北大阪YEGには、新入会員の時から積極的に参
加して頂ける事業、委員会がたくさんあり、交流の
輪が広がります。経験を積んだ会員は近畿ブロックや
日本YEGへの出向をする機会もあります。皆さん
の経営者としての視野を広げ、事業活動の発展に繋
げていけることと思います。皆様のご入会を心より
お待ちしています。

（広報委員会副委員長　難波泰明）

　本号では、新入会員や中堅の青年部メンバーに北大阪商工会議所青年部の魅力を語って頂きました。
現在入会をご検討されている方、迷っている方も、青年部に入会してどのように活動していくのか、
事業にどのように役立つのかがイメージして頂けるかと思います。

〒573-8585　枚方市大垣内町２-12-27
TEL：072-843-5163　FAX：072-841-0173
北大阪商工会議所青年部事務局
http://kitaosaka-yeg.jp/

北大阪商工会議所 青年部

商工会議所青年部【YEG】は
次代の地域経済を担う
若手経営者の集まりです。

人と人との出会いを大切に、愉しく行動しよう
　　～内的インセンティブを高めて～
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